

Parque Científico y Tecnológico – FAUBA-

Università Degli Studi di Parma - Italia -

Facultad de Agronomía - UBA -

**Presentan
Curso Online**

CONDUCIR – DELEGAR - MOTIVAR - RESPONSABILIZAR

El curso busca trabajar sobre el conocimiento de la propia empresa y de su identidad como fuente de creatividad y protagonismo. De esta manera brinda la posibilidad de entender la dinámica que se genera entre las exigencias personales y los objetivos de la empresa y entre estos y las acciones, analizando las motivaciones y los servicios que de ellas resultan, desde el trabajo individual hasta el trabajo grupal.

En el curso se tomarán también en cuenta las problemáticas del día a día en la organización y se examinarán herramientas para poder optimizar el desenvolvimiento de las actividades.

DOCENTE

Dr. Bernhard Scholz

Bernhard Scholz es graduado en Ciencias Políticas e Historia Moderna en la Universidad de Münster y en Freiburg im Breigau. Periodista profesional se orientó a las relaciones públicas, la comunicación interna y a la cultura organizacional. Dedicado desde los años noventa a la consultoría sobre Dirección Ejecutiva y profesor de formación en Management ha desarrollado experiencias significativas en importantes grupos y sociedades multinacionales, como también en medianas y pequeñas empresas. Scholz es presidente de la Associazione Scuola d'Impresa, una iniciativa propuesta por él a partir del 2003 desde la Fondazione per la Sussidiarietà. El Dr. Bernhard Scholz es actualmente Presidente de un Consorcio en Europa de más de 50.000 empresas y instituciones y además dirige una Escuela de Empresa.

Es uno de los especialistas a nivel internacional que tiene más conocimiento acerca de las dificultades y los desafíos de la organización interna de una empresa, su identidad y su posicionamiento para poder competir en un mercado que es siempre más exigente.

METODOLOGIA

Los participantes recibirán el primer día del curso un instructivo con una contraseña para acceder a la plataforma virtual donde se podrá ver el material completo en formato online. El mismo no será apto para descargar y podrán visualizarlo cada día como quieran, es decir que cada día podrán ver tantos videos como quisiesen y leer los materiales de lectura para seguirlos, pudiendo ingresar en cualquier horario. A los 30 días del inicio se enviará la contraseña del examen final obligatorio del curso que también se encuentra subido a esa plataforma.

Cada alumno podrá realizar consultas y ser asesorado durante el curso dentro de los horarios de atención (Lunes a viernes de 9:30 a 15:30 hora Buenos Aires, Argentina).

EVALUACIÓN Y CERTIFICADO

Se efectuará a través de un examen de opción múltiple.

Una vez que se aprueba el examen online, el alumno recibirá un certificado aprobación del curso online por parte de la Facultad de Agronomía – UBA.

DESTINATARIOS

Titulares y gerentes de Pequeñas y Medianas empresas.

Ejecutivos de grandes empresa y grupos directivos.

INICIO: 21 de Noviembre 2014

LUGAR: Vía Internet

FORMATO DEL CURSO: 15 videos de aprox. 20 min. + Material de lectura

Video presentación del curso: <http://youtu.be/PZPwXQsNzb4>

PROGRAMA

- Misión e Identidad
- Valores y Objetivos
- Comportamiento y Acciones
- Servicio y Trabajo en Equipo
- Comunicación interpersonal
- Dinámica de las reuniones
- Conducción Eficaz y liderazgo

El PCyT FAUBA/ MITA se encuentra inscripto como Unidad Capacitadora en el Proyecto SEPyME - Programa de Crédito Fiscal para Capacitación - Debido a ello las empresas pueden obtener reintegros por la inversión que realicen en los cursos de capacitación y actualización dictados en nuestra Asociación. Más información: www.sepyme.gob.ar

Informes e Inscripción: de lunes a viernes de 9.30 a 16hs. Tel: (011) 4524-4067

Inscripción Obligatoria. Curso arancelado

Más info: enviar datos personales a: consultasparma@agro.uba.ar

Web: <http://www.innovarfauba.agro.uba.ar/>